

REFORMA

Ayudaría rebaja de Brasil a México

Bloomberg

Monterrey, México (18 diciembre 2015).- Las penurias de Brasil podrían ser una bendición para México.

El miércoles Fitch Ratings quitó el grado de inversión a Brasil, lo que forzaría a los inversionistas institucionales a deshacerse de los instrumentos de ese país. La decisión también propició la caída del real brasileño y estimuló una ola de ventas de su deuda externa.

Con el ajuste de portafolios de parte de los inversionistas, el país mejor posicionado para beneficiarse es México, la segunda economía de América Latina que dependen menos de los commodities y que tiene estrechos lazos con Estados Unidos.

"Cada uno obtiene beneficios, pero más los que tienen mayor calidad crediticia", dijo Gerardo Rodríguez, administrador de dinero en BlackRock y ex subsecretario de finanzas.

"México es una historia de solidez macroeconómica" y es probablemente uno de los más beneficiados, indicó.

Chile, Filipinas y Malasia podría también ver entradas de capital relacionadas con la rebaja de Brasil, señaló.

La rebaja de Brasil podría propiciar que los inversionistas vendan unos mil 600 millones de dólares en bonos locales, dijo Bruno Rovai, economista en Barclays Plc.

La deuda de México denominada en dólares tiene una calificación de "BBB+" por parte de Fitch y S&P, tres niveles arriba que la de Brasil, de "BB+".

Brasil enfrenta la mayor recesión desde 1930, con una inflación de más del doble que la meta del Banco Central, además el gobierno enfrenta una serie de escándalos y el Congreso debate si lleva a juicio político a la presidenta Dilma Rousseff.

Por otra parte, México es el único país de América Latina con una inflación por abajo de la meta y un crecimiento, aunque modesto, listo para acelerarse en el 2016 a 2.8 por ciento, desde 2.5 por ciento este año.

Los inversionistas han favorecido a México este año y mientras el real ha caído 32 por ciento este año, el peso mexicano se ha depreciado un 13 por ciento.